
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  PROLAB APOYOS 
 

Es un proyecto para mejorar los apoyos de necesitan las 
personas con discapacidad intelectual en suu trabajo. 
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Qué es PROLAB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROLAB es una herramienta para ayudar a los 

profesionales que trabajan con personas con discapacidad 

intelectual. 

Sirve para ver si una persona tiene dificultades en su 

trabajo. 

Estas dificultades se llaman deterioro laboral. 
PROLAB tiene 46 preguntas. 
 

 
 

 
PROLAB se usa en internet. 
 
Los profesionales rellenan la herramienta. 
 
Después reciben un informe. 
 
 
 

 
 

 
Esto ayuda a los profesionales a: 
 

• Ver qué dificultades tiene la persona 
 

• Proponer apoyos concretos 
 

• Hacer un plan de apoyo individual 
 

 

Deterioro Laboral: 

Es cuando una persona 

tiene problemas para seguir 

trabajando como antes. 

Informe: 

Es un resumen que explica 

los problemas que tiene la 

persona para trabajar y 

dónde necesita más ayuda. 
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Qué queremos hacer en este proyecto 
 
 
 
 

 

 

Queremos mejorar los apoyos 

que las personas con 

discapacidad intelectual necesitan 

en su trabajo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vamos a ayudar a los 

profesionales creando un Asesor 
de Apoyos Virtual. 

 

 

 

Así los profesionales tendrán 

ayuda cuando necesiten buscar 

apoyos que ayuden a las 

personas con discapacifdad 

intelectual en su trabajo. 

 

Asesor de Apoyos Virtual: 

Es como alguien que sabe 

mucho de apoyos, pero que 

consultamos por Internet 

Apoyos: 

Son las ayudas que algunas 

veces puedes necesitar en 

tu trabajo. 
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 Realización del documento: instituto de integración en la  

comunidad (INICO) 

 

 

 

Adaptación a lectura fácil: Plena inclusión La Rioja 

 

 

 

© Logo europeo de la lectura fácil 

Más información en www.easy-to-read.eu 

 

 

 

 

Colaboran en el proyecto: 

 

http://www.easy-to-read.eu/

